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特別企画 夏休みイベントを開催します！
みんなでバンテリンドームにプロ野球観戦に行きましょう！
ドームに行ったことがない人も、プロ野球観戦が初めての人も大歓迎！

７月２４日（日）１４時開始 中日ドラゴンズ VS 読売ジャイアンツ

先着２０名（大人１０名分、こども１０名分）パノラマA席
小学生以下の方は保護者同伴で参加お願いします。

参加費：大人２７００円 こども５００円（中学生以下が子ども料金、小学生未満で保護
者のひざ上で観戦は無料。）

交通費は各自。当日に現金とチケットを交換します。

申し込み方法：０９０－３５５３－６８３８までお電話で申し込み、または、
d.matsubara3153@gmail.comまでメールで申し込み、人数をお伝えください。

当日行程：１２時３０分尾張瀬戸瀬戸駅改札前に集合（他駅からの合流も可）、
１２時３８分尾張瀬戸駅発の名鉄瀬戸線に乗車、１３時０３分矢田駅到着、バンテリン
ドームまで徒歩、１３時３０分頃入場、１４時試合開始、試合終了しだい現地解散予定。
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Youtube動画 にじの丘学園の増築を

必要最小限に留めるために

にじの丘学園が好評なのか、学区の５連区では、塩草町を中心に社会増（転出より転入が多い）の傾向
がここ数年続いています。

しかしながら、にじの丘学園の普通教室数が、数年後には足りなくなることが、データから見えてきて
おり、校舎増築の必要性が現実味を帯びてきています。

社会増は歓迎されるものの、にじの丘学園の増築に係る費用は、最小限に抑え、かつ増築の効果を持続
させることが期待されます。

そのためには、今後の児童生徒数のピークの山を極力なだらかに⾧くする工夫が必要なことから、その
方法を共に検証する事を目的に質問しました。

Q．にじの丘学区の転入は嬉しいこと
に増加が続いている。塩草町でまだ
全体の1/3の更地もあり、その他開発
案件もあるが、今後の見通しは？

Ｑ．祖母懐小学校跡地の住宅用地は７０～８０戸を想定し、
まとめて土地を売却する計画でありますが、現在のスケ
ジュールでは、これから迎えるにじの丘学区の社会増のピー
クとぶつかる可能性があるため、工期を２～３期程度に分け、
ピークを極力分散させる手法をとってはどうか？

Ａ．学区の不動産は
活発に動いている。
一定の社会増は続く
と予想できる。

Ａ．現在の入札申し込みが不
調だった場合、要因を特定す
ることが重要だが、議員提案の
分割も含め売り払い方法を見直
します。

にじの丘学園については、統廃合や通学のことや、跡地のことなど、これまでもいろいろありましたし、
これからもまだあると思います。たらればの話もあるでしょう。しかし、舵を切った以上、これが正解
だったと言えるように、行政も市民も、もちろんわたしも努力していくしかないと思います。

給食費を増額させない
ための予算措置

水道基本料金が

半年間無料になります

新型コロナウイルス感染症及び原油価格・
物価高騰対策として、市内すべての水道利用
者に対して、令和4年10月～令和5年3月
（3期6か月分）の水道基本料金が無料とな
ります。

新型コロナウイルス感染症及び原油価格・
物価高騰対策として、学校給食費の値上げを
することなく栄養バランスや量を確保した給
食を提供するため、材料費予算の増額を行い
ました。

これにより、各家庭への給食費増額を抑制
します。


